

Una manchega al frente del PP



Era un rumor que se venía oyendo desde que el PP perdiera las elecciones del 9 de marzo. Y los pronósticos se cumplieron: un día antes del inicio del Congreso Nacional del PP, Mariano Rajoy desvelaba quien será su mano derecha en la dirección del PP: la albaceteña María Dolores de Cospedal.

Albaceteña, 42 años, licenciada en Derecho, abogada del Estado, ha sido subsecretaria de los ministerios de Interior, Trabajo y Asuntos Sociales, y Administraciones Públicas durante los gobiernos de José María Aznar, y consejera de Transportes en la Comunidad de Madrid. En junio de 2006 es elegida presidenta del PP en Castilla-La Mancha y candidata a las elecciones autonómicas de 2007. Dos años después, María Dolores de Cospedal se convierte en la primera mujer en ostentar la Secretaría General de un partido político en España.

En los últimos años Cospedal ha ido ganando protagonismo dentro de la ejecutiva nacional del partido. Los buenos resultados conseguidos en las elecciones autonómicas la convirtieron en una de las personas fuertes dentro del PP. Cuando estalló la crisis interna del partido, ella manifestó su apoyo total y sin fisuras a Mariano Rajoy. Esta fidelidad y confianza le han valido convertirse en la número dos del PP.

Ilusionada, agradecida y honrada

Albacete, la tierra que la vio crecer, fue el lugar elegido por María Dolores

de Cospedal para hacer sus primeras declaraciones tras conocerse su designación. Dijo sentirse "muy honrada, ilusionada y agradecida por el encargo que me ha propuesto el presidente nacional de mi partido".

Cospedal adelantó que en el congreso regional del partido, que se celebrará los días 25 y 26 de julio en Albacete, se presentará a la reelección para ser de nuevo la candidata popular a la presidencia de la Junta de Comunidades. Reconoce que son dos responsabilidades muy importantes, pero está segura de poder hacer un buen trabajo en ambas. La secretaria general del PP no pudo contener la emoción ni las lágrimas al afirmar que:

"No voy a consentir que nadie me diga que no puedo ser presidenta del PP en CLM y secretaria general. Voy a estar en ambas responsabilidades al cien por cien"

Una mujer moderna

De Cospedal se ha destacado que es una mujer moderna y con las ideas muy claras. Un titular de un diario nacional rezaba que es una mujer enfrentada con la iglesia al ser madre soltera, con un hijo nacido por fecundación in vitro, defensora del matrimonio homosexual y del divorcio exprés. Ella no tardó en desmentirlo, asegurando que es católica:

"Si yo fuera un hombre nadie estaría hablando de si soy o no padre soltero. Es verdad que yo pienso de cierta manera en algunos asuntos, pero es una opinión más personal"

La secretaria general del PP también ha hablado sobre cómo va a congregar los intereses del partido a nivel nacional con los que tiene en nuestra región. Hablamos fundamentalmente de dos temas: la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura en 2015, y el estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha. "Estoy convencida de que las reivindicaciones de nuestra autonomía serán bien atendidas, y de que para el PP de Castilla-La Mancha el que su presidenta sea la secretaria general es algo bueno.

Lo cierto es que Cospedal no ha tardado en matizar la posición del PP en política hidráulica para que los intereses nacionales no choquen en la región. Y para ello lo que ha hecho es no hablar del fin del trasvase, sino de "la prioridad de la cuenca cedente de agua en los trasvases". "El PP va a seguir defendiendo el principio de preferencia de la cuenca natural, y el principio de que, por descontado, el agua es de todos".

